



L'assistance et le secours en milieu professionnel

Incendie au lycée d'Abbeville : exercice surprise en conditions réelles

Des alarmes incendie ont retenti au lycée Boucher-de-Perthes d'Abbeville (Somme) ce vendredi 4 mars vers 10 h 30. De la fumée se dégageait des fenêtres d'une classe au 3^e étage du bâtiment B de la cité scolaire.

Un peu plus de 400 élèves ont été évacués, les sapeurs-pompiers sont rapidement intervenus avec plusieurs véhicules dont la grande échelle.

Un sinistre qui n'en était pas vraiment un comme l'explique le proviseur Guy-Roger Meitingier : « c'est un exercice surprise. Personne n'était au courant, ni les élèves, ni les enseignants, pas même les pompiers qui intervenaient sans savoir que c'était un exercice. » (...)

Et tous les dispositifs ont parfaitement fonctionné comme s'en félicite le proviseur du lycée abbeillois : « les alarmes ont fonctionné correctement, les trappes de désenfumage se sont déclenchées... Les cages d'escalier ont été sécurisées. Les élèves ont été évacués dans le calme et rassemblés dans la cour. »



Source : Yann Defacque/Le journal d'Abbeville, 4 mars 2022



ANALYSER LA SITUATION

C2 1 **Formuler** le problème posé dans la situation.

C2 2 **Identifier** les éléments de la situation en répondant aux questions.

Quoi ? Quelle est l'origine du problème ?

Qui ? Qui sont les personnes concernées ?

Où ? Où a lieu le problème ?

Quand ? Quand le problème survient-il ?

Comment ? De quelle manière le problème est-il géré ?

Pourquoi ? Pourquoi est-il important de réaliser ce type d'exercice ?



PROPOSER DES SOLUTIONS

C4 **3** **Indiquer** la procédure à suivre en cas d'incendie survenu sur votre plateau technique.

.....

.....

.....

.....